## L'A. C. J. C. ET NOTRE QUESTICN SCOLAIRE,

Les cercles de l'Association Catholique de la Jeunesse choisissent parfois comme sujet d'étude notre question scolaire manitobaine: ce dont nous leur sommes très reconnaissants. Il est bon que les jeunes générations connaissent l'historique de nos difficultés scolaires et se rendent bien compte de l'injustice qui pèse tou-Jours sur la minorité catholique et française du Maniteba, dépouillée depuis bientôt vingt ans du contrôle de ses écoles et, au moins de fait, de l'usage officiel du français.

Anssi est-ce avec un vif plaisir que nous avons lu l'intéressante et fort instructive conférence faite à l'Académie de Ste-Marie, comté de Beauce, le 14 février, devant les membres du cercle Morin, par son président, M. J. A. Tardif, sur ce sujet qui nous touche de si près. Nous remercions cordialement le jeune et vaillant conférencier de l'envoi d'une copie de son travail, dont la conclusion est tout un

programme:

" Pour nous, les Jeunes de l'A. C. J. C. unissons nos voix et que par tout notre beau Canada, se fasse entendre ce cri d'un patriotisme Colaire: Justice à nos frères du Manitoba! Respect à notre foi, à notre langue et à notre nationalité"!

## LES ALLEMANDS DE HONGRIE

ET NOS MISSIONNAIRES DANS LA SASKATCHEWAN.

On sait que les Allemands venus d'Allemagne ou de Russie sont instruits dans leur religion et sont bons catholiques. Mais il n'en est Pas ainsi de ceux de Hongrie, malheureusement trop négligés. Or, Régina, capitale de la Saskatchewan, et dans le diocèse, le R. P. Laufer, o. M. I., au cours de deux missions, a ramene aux pratiques religieuses plus de trois cents de ces Allemands de Hongrie, et le R. P. Sauner, Miss. du S.-C. d'Issoudun, en a ramené une centaine à Indian Head, Sask. — Tout ceci prouve que l'ignorance religieuse est le pire ennemi des âmes et que la prédication et le zèle en sont les grands remèdes.

## DING! DANG! DONG!

Les ecrémonies de la Semaine Sainte ont été très imposantes à la cathédrale. Mgr l'Archevêque a officié pontincalement le Jeudi Saint et le jour de Pâques. Sa Grandeur a aussi donné le seimon de la Passion le soir du Vendredi Saint.